

Evo Morales rencontre les pilotes, les organisateurs et les journalistes qui participent au Rallye Dakar 2016



La Paz, 8 janvier, (PL)-. Le président bolivien, Evo Morales, a souhaité la bienvenue ce jeudi aux pilotes, aux organisateurs et aux journalistes qui prennent part au Rallye Dakar 2016.

Au cours de la rencontre, le président Morales a signalé que le peuple bolivien veut bien continuer à accueillir cette compétition et il a cité comme preuve les milliers de personnes qui ont suivi hier l'étape de

la course de Villazón à Tarija en passant par Tupiza.

Au cours d'une conférence de presse qu'il a donné conjointement avec le directeur du Rallye Dakar, Étienne Lavigne, le président bolivien a fait des vœux pour que le Dakar retourne une nouvelle fois en Bolivie et s'étende à d'autres départements de ce pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/80817-evo-morales-rencontre-les-pilotes-les-organismes-et-les-journalistes-qui-participent-au-rallye-dakar-2016>



Radio Habana Cuba